

FEDE Y VIA FAMILIES IMPULSAN LA EDUCACIÓN INTERNACIONAL DE JÓVENES CON DIABETES

>> La Federación Española de Diabetes (FEDE) y Via Families firman un acuerdo de colaboración que ayudará a los asociados de FEDE en la educación internacional de sus hijos con diabetes.

>> El acuerdo servirá para que muchas familias que por motivos económicos o de salud no pueden encontrar un programa educativo en el extranjero para sus hijos con diabetes; ahora puedan hacerlo de forma económica, segura y sencilla.

Madrid, 19 marzo 2018. Fruto del interés mutuo en la mejora de la formación y la movilidad internacional de los jóvenes con diabetes de España, la Federación Española de Diabetes (FEDE) y Via Families han firmado un acuerdo para establecer una estructura de colaboración que ayude a las familias asociadas a FEDE en la educación internacional de sus hijos con diabetes. A su vez, Via Families ha firmado un acuerdo con la Asociación de Diabetes de Luxemburgo (ALD).

Via Families es una plataforma web donde las familias pueden encontrar, en otros países, a otras con sus mismas necesidades e intereses, para realizar **intercambios estudiantiles, culturales o lingüísticos entre ellas, conociéndose previamente y eligiendo la opción más adecuada** sin intermediarios y ahorrándose los costes elevados de otros programas. La familia decide dónde, cuándo y con quién desea realizar un intercambio - enviar o recibir a un estudiante – logrando, de esta forma, alojamiento a bajo coste y con la seguridad de contar con el apoyo, para su hijo, de una familia con conocimiento en el control de la diabetes.

Con la firma de este acuerdo, FEDE podrá validar el perfil de las familias asociadas, otorgándoles el propio sello de la asociación en su perfil público, gracias a un sistema de validaciones implementado en la misma plataforma de Via Families. Ambas organizaciones están seguras del **alto beneficio que supondrá este acuerdo para las familias y, de forma más directa, para los jóvenes con diabetes.** A día de hoy, se calcula que en España hay unos 30.000 niños y niñas con diabetes tipo 1 menores de 15 años, cifra que aumenta en 1.000 casos cada año.

Via Families y FEDE coinciden en sus valores y misión de ayuda a las familias, ofreciéndoles las mismas oportunidades e igualando así las oportunidades de todos los estudiantes.

Según ha declarado Andoni Lorenzo, presidente de FEDE: *“Se trata de gran paso para lograr que todos los jóvenes con diabetes tengan la opción de vivir una experiencia en el extranjero de forma segura y sin que su patología suponga un impedimento”*. Por su parte, tal y como ha explicado Ana Trinxet, fundadora de Via Families: *“El acuerdo servirá para que muchas familias que por motivos económicos o de salud, no pueden encontrar un programa educativo en el extranjero para sus hijos con diabetes; ahora puedan hacerlo de forma económica, segura y sencilla”*.

Las familias interesadas en participar deberán visitar la página web de Via Families: <http://www.ViaFamilies.com>, registrarse y hacer el perfil de su familia. Al final de su perfil podrán indicar que son miembros de FEDE y el logo de la Federación estará visible en su perfil.

Sobre FEDE

FEDE es el órgano representativo del colectivo de personas con diabetes en España que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas, para lo que cuenta con un total de 19 socios: 19 federaciones autonómicas de personas con diabetes, que agrupan a 153 asociaciones de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

Sobre Via Families

Via Families (www.viafamilies.com) es una plataforma web para realizar intercambios lingüísticos, culturales o curriculares entre estudiantes de familias con necesidades e intereses comunes. El objetivo de Via Families es promover la movilidad estudiantil, igualando las oportunidades para todos los estudiantes, pudiéndose conseguir alojamiento gratuito entre familias y ofreciendo posibilidades reales y asequibles a estudiantes con necesidades especiales, que hasta ahora tenían dificultades en encontrar programas que cubrieran estos aspectos personales. Nuestra misión es unir a familias con perfiles que puedan complementarse, darles una herramienta segura, con garantías y confianza para que puedan conocerse sin intermediarios, abaratando los costosos cursos que ofrece ahora el mercado, eligiéndose libremente y decidiendo cuándo, dónde y con quién desean realizar un intercambio, viajar o acoger a un estudiante.

Nota de prensa



Via Families ya ha firmado acuerdos con asociaciones y federaciones como ALD (Asociación Luxembourgeoise du Diabète ELFAC (Familias Numerosas de Europa), FCT (Federación Catalana de Tennis), FFT (Federación Francesa Sur de Tennis), GdC (Gent de Confiance) y IFFD (International Federation for Family Development).

Prensa FEDE

Laura Alemán Arteaga

comunicacionyprensa@fedesp.es

692.984.726 / 91.690.88.40